

Contenu sponsorisé

Astrologie : que révèle l'étude de la compatibilité amoureuse ?

Par: **Corse-Matin Publicités**Publié le: **30 novembre 2021 à 16:09**Dans: **Contenu sponsorisé**

L'amour est le plus beau sentiment que nous vivons en tant qu'êtres humains, mais aussi le plus déroutant ! C'est un domaine qui nous malmène parfois et nous pose souvent question. Pour transformer ces doutes en certitudes, de plus en plus de gens ont recours à l'astrologie. Alors, nos vies amoureuses sont-elles prédéterminées par les étoiles ? Que révèlent les études astrologiques de [compatibilité amoureuse](#) ?

Parmi toutes les questions que l'on se pose au cours de notre existence, celles qui reviennent le plus souvent sont liées à nos relations. Nous avons tous envie de savoir si nous avons ou allons trouvé l'âme sœur, si nous sommes avec "la bonne personne" et si notre histoire d'amour est faite pour durer.

L'astrologie est une des clés pour répondre à la fameuse question "Sommes-nous compatibles ?" En effet, en étudiant certains aspects des thèmes astraux des partenaires, il est possible de décrypter la dynamique de la relation et d'en mesurer le coefficient de compatibilité.

La compatibilité entre les signes solaires

Pour étudier la compatibilité amoureuse entre deux partenaires, l'astrologie compare tout d'abord les signes solaires. C'est votre signe astrologique principal, qui correspond à la position du soleil dans le ciel au moment de votre naissance. Le signe solaire symbolise la façon dont vous rayonnez dans le monde. Il est l'essence de votre personnalité et vous donne des traits de caractère, ce qui est très important quand il s'agit d'association. Votre signe solaire révèle les tendances qui composent votre être, vos besoins, vos réactions, vos penchants et vos attentes.

La compatibilité entre les signes en Vénus

La planète Vénus correspond à votre façon d'aimer, de vivre le sentiment, de ressentir. Le signe dans lequel se trouvait Vénus au moment de votre naissance est donc très révélateur. de vos atouts de séduction, de votre sensualité et de votre façon de plaire et de vivre une relation.

L'astrologie permet de comparer les signes solaires et de Vénus respectifs pour mettre en lumière les similarités, les complémentarités, la complicité et les affinités. C'est un outil très performant pour analyser l'entente au sein d'un couple, éclaircir ses mystères et le faire durer. L'astrologie peut véritablement révéler le fonctionnement et l'alchimie de votre duo.

La compatibilité amoureuse : un formidable outil d'exploration

Nous avons interrogé [Esteban Frederic](#), nommé parmi les meilleurs voyants de France, sur le sujet. Son avis est sans équivoque : "Les études de compatibilité amoureuse sont un excellent moyen de s'explorer soi-même et d'explorer sa relation. L'astrologie ne nous prive pas de notre libre arbitre, au contraire ! Elle nous aide seulement à en faire le meilleur usage, ce qui est inestimable en matière de relations. En fait, nos signes astrologiques agissent comme un entremetteur subconscient et peuvent influencer la connexion que nous avons avec une personne, au même titre que la maturité, la communication et la chimie sexuelle. "

Pendant des années - des siècles avant que les applications de rencontres n'aient des algorithmes - les entremetteurs du monde entier ont utilisé l'astrologie pour déterminer si deux personnes feraient des partenaires idéaux. Alors pourquoi s'en priver ? L'astrologie est un puissant outil qui permet d'identifier les points forts d'une relation et les choses sur lesquelles travailler pour la faire durer. Faire établir une étude de compatibilité amoureuse permet d'accéder à une compréhension plus profonde de nous-même en tant qu'individu et en tant que partenaire, pour évoluer sur le chemin de l'amour et de l'épanouissement.